

# 夫を亡くして娘に頼ろうとしている 自分にハツとしました。

「今は自分の時間を使えることが嬉しい」

神戸〈ゆうゆうの里〉

尾崎 悅子様（70歳）平成29年1月 一人入居

夫の突然の死にしばらく呆然と

主人が72歳のとき大腿骨骨折で入院しました。車椅子を使っていましたが、まっすぐ進まない。それでみてみると片手が動いていたのです。お医者さんに詳細に調べてもらうと、ステージIVの肺がんと診断されました。病状は思いのほか早く進行し、骨折入院から2ヶ月ほどで亡くなってしまった。

の時ばかりは、近くに住んでいる娘に頼ろうとしていました。ある時ハツと「これではよくない」と気づきました。

母を見取るまで介護して  
お返しができた

主人が元気な時から、「どちらか一人になつたら老人ホームに入ろう」と話はしていました。それは母の介護経験があつたからです。私は生まれてから母が亡くなるまで、ずーっと一緒に暮らしてきました。結婚後も私たちは共働きだったので、母が料理を手伝い、子どもの世話をしてくれました。

パッチワークキルトと共に  
入居して「自分だけの時間を持  
ちたい」という願いが叶いました。  
これは、母や妹たちなど大勢の家  
族が同居して暮らした時からの願  
いでした。自由になつた時間を樂  
しんでいます。運動は昔から苦手  
でしたが、入居前からアスレチック  
ジムは自分のペースでできそう  
な気がしていました。アクアビク  
ス仲間も増えました。吹き矢サー  
クルも気に入っています。

私の大切な趣味にパッチワーク  
キルトがあります。入居してから  
「パッチワークキルトを楽しむ会」

その母が頸椎の手術をきっかけに要介護状態に。その後、認知症も出て大変だったのですが、看取るまでの10数年間、在宅で母を支えました。母は元気な時に出来ることをちゃんとしてくれ、私は私ができることをして母にお返しができました。



ご自身の作品の前で



文化作品展で「パッチワークキルトを楽しむ会」のお仲間と  
(中央が尾崎様)